

休館 資料整理のため、2月1日(火)と3月1日(火)は図書室をお休みします。

ゆめっ子のおはなし会

ボランティアグループによる楽しいおはなし会を開催します。

新型コロナウイルス感染症対策のため受付での体調チェック、入場制限等を行います。*必ずマスクの着用をお願いします。

とき 2月19日(土)午後1時30分 **ところ** 社会教育センター幼児遊戯室

対象 小学校低学年、幼児

新刊

児童書

わたしのマントはぼうしつき

町田 尚子 絵 東 直子 作 (岩崎書店)

ふちのところがふさふさの わたしのマントはぼうしつき。雨が降っても雪が降っても、うれしいときも悲しいときも、お気に入りのマントといつもいっしょ…。くま、うま、2匹の猫たちによる小さな舞台のようなお話。



一般書

「家族介護」のきほん

経験者の声に学ぶ、介護の「困り事」「不安」への対処法
介護者サポートネットワークセンターアラジン 著 (翔泳社)

介護をしている家族の相談やサポートを続けてきたNPO法人の経験や豊富な相談事例を元に、介護者の暮らしや人生に寄り添った、リアルな介護の乗り切り方を紹介する。ゆらりゆららの介護マンガも収録。



一般書

李王家の縁談

林 真理子 著 (文藝春秋)

娘がみじめな思いをしない結婚相手は誰か? 梨本宮伊都子妃が見つけた思いもかけない選択とは? 皇族華族の内面を正確に描ききった〈結婚〉宮廷絵巻。『文藝春秋』連載を書籍化。



一般書

大人のお金の遣い方 税理士に聴いてきました

佐々木 重徳 著 (中央経済社 中央経済グループパブリッシング)

知っておきたい会計のはなし、借金や不動産のはなし、投資のはなし…。ライフプランの設計に必要な幅広い視点で、生きていくうえで必要となるお金の知識を、会話形式で紹介する。フリーランスの賢いはじめ方なども伝える。



豊山俳句クラブ

 青山克己 選

稲架かけの夫婦阿吽の呼吸かな

坪井昭子

片方の赤い手ぶくろ探す夜

谷崎 琴

絵手紙の筆洗い終へ冬温し

東海林宗義

切干の三日も過ぎて匂ひけり

杉浦みどり

刺網を繕ふ老いの冬帽子

岡島 齋

山門を風と潜りぬ散紅葉

坪井径子

木枯や襟立ててゆく朝の道

水野真弓

冬椿はるかに遠く海を見て

高木須磨子

冬の日の白き車窓をなぞる朝

山下敬太

寺紅葉閉めきられたる白障子

田村多喜子

立冬の話短く切り上げる

小路八百子

雨も又景色のひとつつ葛紅葉

青山とも子

曲り家は雪の深さに眠りをる

青山克己

編集後記

2009年2月28日、ブラジルから1機の小型ジェット旅客機がやってきた。フジドリームエアラインズ(FDA)の記念すべき1号機である。ドリームレッドと呼ばれる鮮やかな赤い機体は、「高速で、ダイレクトに地方都市間を結び」という信念をのせ、同年7月に静岡空港から運行を開始した。翌年7月からは県営名古屋空港にも就航、現在は計15色にもなるカラフルな機体が日本各地の空を彩っている▼2005年2月17日、名古屋空港は県営化され、国際線が開鎖となった。一時は活気を失いかけたものの、各方面の様々な努力と挑戦の積み重ねにより、今では全国8都市を結び身近でコンパクトな地方空港に生まれ変わった。当時は約30万人に落ち込んだ利用者数も、コロナ前のピーク時には90万人を超える勢いであった▼先日、FDAのフライトアテンダントの方にインタビュー取材をさせていた。だ機会があった。赤を基調とした制服に身を包み、凛としながらも穏やかに、仕事にかける思いを話される姿が印象的だった。本町が空港のまちとして発展してこられたのは、空港を支える多くの人々の存在があつてこそである。と改めて実感した▼新たな変異株の影響により、年明けから新型コロナウイルスの感染が広がり続けている。今一度気を引き締め、感染拡大防止の徹底をお願いする。早期のワクチン接種を進めるため、県営名古屋空港での大規模集団接種も再び開始されている。コロナ以前のにぎわいを取り戻し、空港のまちとしてさらなる発展を目指すため、支援と対策を全力で進めていきたい。